

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
18/05/2014	EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE)	23	3	UDD LANZO EL PROYECTO DE VOLUNTARIADO "VIVE LA CALLE"



BÁRBARA RIOSECO, Jaime Weinborn y Paula Fernández.

UDD lanzó el proyecto de voluntariado "Vive la Calle"

Voluntarios del proyecto "Vive la Calle" junto a autoridades de la Universidad del Desarrollo recibieron en el Espacio UDD a un centenar de beneficiarios del Hogar de Cristo y Catim.

Se trata de un proyecto impulsado por Asuntos Estudiantiles, en coordinación con el Hogar de Cristo y la Corporación para la Atención Integral del Maltratado (Catim).

Este voluntariado, compuesto por más de 150 alumnos, tiene por objetivo llevar comida, compañía y cariño a personas que se encuentran en situación de calle.



FLORENCIA JOFRÉ, María Cecilia Isla, Yasna Becerra y Florencia Gacitúa.



FLORENCIA GACITÚA, Valentina Cruzat y Natacha Aguayo.



JORGE BUSTOS, Roxana Besmiela y Gabriela Díaz.



RAFAEL GONZÁLEZ, Paula Casanueva y Bárbara González.



GABRIELA MANSILLA, Jorge Ruiz y Claudio Herrera.